
 ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA REALIZADA EM 21 DE FEVEREIRO DE 2024 

 Aos  vinte  e  um  dias  do  mês  de  fevereiro  de  dois  mil  e  vinte  e  quatro,  quarta-feira,  às  quatorze  horas  e 
 trinta  e  seis  minutos,  reuniu-se  o  Conselho  Municipal  de  Educação  de  Camaragibe  na  Creche  Luiz 
 Antônio  Pontes  Ramos,  sob  a  Presidência  de  Ana  Paula  Siqueira  Gouveia  dos  Santos.  Registraram 
 presença  Aiza  Maria  Arôxa  Fernandes,  Maria  Luciene  da  Silva,  Jeanne  Lopes  Cabral,  Viviane  de  Bona, 
 Cíntia  Carla  do  Nascimento  da  Silva  e  Júlio  Antão  Venâncio  Filho  -  Titulares;  Luiz  Paulo  Ferreira  do 
 Amaral,  Josenilda  Batista  Alves,  Rosineide  Cabral  da  Silva  Souza  e  Noêmia  Epifânio  da  Silva  - 
 Suplentes.  A  Presidenta  deu  início  à  reunião,  solicitando  a  leitura  das  atas  de  reuniões  ordinárias, 
 realizadas  em  sete  de  dezembro  e  em  vinte  de  dezembro  de  dois  mil  e  vinte  e  três.  No  entanto,  as 
 mesmas  não  foram  aprovadas,  sendo  necessário  realizar  uma  revisão  na  redação.  A  presidente, 
 então,  confirmando  o  fechamento  da  discussão  sobre  a  não  aprovação  das  atas,  passa  para  o  tópico 
 de  comunicação  de  expediente.  A  conselheira  Jeanne  Lopes  Cabral  ressalta  a  relevância  de  iniciar  os 
 trabalhos  com  a  devida  reorganização  da  Câmara  de  Educação  Infantil.  No  momento,  a  Câmara  de 
 Ensino  Fundamental  conta  com  6  membros,  embora  apenas  5  sejam  essenciais.  Portanto,  para 
 garantir  que  a  Câmara  de  Educação  Infantil  tenha  um  número  adequado  de  integrantes,  um  membro 
 deve  se  transferir  da  Câmara  de  Ensino  Fundamental  para  a  Câmara  de  Educação  Infantil.  Após 
 consultar  as  conselheiras,  Noêmia  Epifânio  da  Silva  e  Cíntia  Carla  do  Nascimento  da  Silva,  se 
 gostariam  de  integrar  a  Câmara  de  Educação  Infantil,  Cíntia  Carla  do  Nascimento  da  Silva  se 
 prontificou  a  fazer  parte  desta  câmara.  A  composição  final  ficou  da  seguinte  forma:  Câmara  de 
 Educação  Infantil  -  Cíntia  Carla  do  Nascimento  da  Silva,  Maria  Ieda  Nogueira,  Júlio  Antão  Venâncio 
 Filho,  Viviane  de  Bona,  Jocimar  Gonçalves  da  Silva  e  Jeanne  Lopes  Cabral;  Câmara  de  Ensino 
 Fundamental  -  Aiza  Arôxa  Fernandes,  Ana  Paula  Siqueira  Gouveia  dos  Santos,  Lígia  Ramos  de 
 Moraes,  Noêmia  Epifânio  da  Silva  e  Maria  Luciene  da  Silva.  A  conselheira  Jeanne  Lopes  Cabral 
 também  comunicou  sobre  o  processo  de  seleção  para  gestores  e  a  necessidade  de  um 
 representante  do  Conselho  Municipal  de  Educação  (CME)  participar  de  avaliação  dos  currículos  e 
 planos  de  gestão.  O  edital  será  publicado  na  próxima  sexta-feira,  23  de  fevereiro  de  2024.  Viviane  de 
 Bona  e  Josenilda  Batista  Alves  se  prontificaram  para  serem  representantes  do  Conselho  Municipal 
 de  Educação  (CME)  na  comissão  avaliadora  dos  candidatos  a  gestores.  A  comissão,  composta  por 
 Aiza  Maria  Arôxa  Fernandes,  Ana  Paula  Alves  da  Silva,  Luiz  Paulo  Ferreira  do  Amaral,  Marcia  Maria 
 Alves  e  SIlva,  e  agora  Viviane  de  Bona  e  Josenilda  Batista  Alves,  ficarão  responsáveis  pela  avaliação 
 dos  candidatos.  A  presidente  esclareceu  que  a  reunião  se  destinava  à:  Instituição  da  Câmara  de 
 Educação  Infantil,  que  já  foi  decidido;  Definição  das  Prioridades  das  Câmaras  de  Educação  Infantil  e 
 Ensino  Fundamental;  e  Instituição  da  Comissão  de  Legislação  e  Normas.  A  conselheira  Jeanne 
 menciona  a  existência  de  um  indicativo  da  comissão  de  Legislação  e  Norma  registrado  na  ata 
 anterior,  o  qual  se  encontra  confuso.  A  proposta  para  formar  a  comissão  de  legislação  e  Normas 
 envolve  a  reunião  das  Câmaras  para  a  indicação  de  4  integrantes  da  Câmara  de  Educação  Infantil  e  4 
 integrantes  da  Câmara  de  Ensino  Fundamental.  Nada  mais  havendo  a  tratar,  a  Presidente,  Ana  Paula 
 Siqueira  Gouveia  dos  Santos,  agradeceu  a  presença  de  todos  e  encerrou  a  reunião  às  quinze  horas  e 
 vinte  e  três  minutos.  E,  para  constar,  eu,  Geonice  Rafaela  da  Silva  Ramos,  Secretária,  lavrei  a  presente 
 ata,  que,  após  aprovada,  será  assinada  por  mim  e  pela  Presidenta,  bem  como  por  todos  os 
 conselheiros presentes. 
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